



„Washa Taa“ Internationale Gesellschaft zur Förderung der Kinder in Kenia e.V.

1. Juli 2022

Kooperationsforum Globaler Süden

Ort: Dresdner Landhaus (Stadtmuseum Dresden)

veranstaltet vom Freistaat Sachsen

Besuch des Meetings von Hilfsorganisationen aus Sachsen zur aktuellen Notlage auf dem afrikanischen Kontinent.

Vor allem Ostafrika gerät durch die Klimakrise immer mehr in Schieflage. Dies ist bedingt durch den Ausfall von mehreren Regenzeiten in Folge. Daraus resultieren sehr magere Getreideernten. Der Ukraine Konflikt mit Ausbleiben von Getreideimporten aus Russland und der Ukraine sowie extreme Preisanstiege von Grundnahrungsmitteln und Benzin vor allem in Kenia, Somalia und Äthiopien befeuern Hungersnöte.

Aufgezeigt und erläutert wurden uns vor allem Möglichkeiten der Abrufung von Spendengeldern für konkrete Projekte über die sächsischen "Nord-Südbrücken".

Außerdem hatten wir Vertreter der zahlreichen in Afrika tätigen Vereine während des Empfangs beim Chef der Sächsischen Staatskanzlei Minister Oliver Schenk die Möglichkeit des persönlichen Erfahrungsaustausches über unsere Arbeit.

Dr. Steffi Löffler und Dr. Jürgen Löffler

„Washa Taa“ Internationale Gesellschaft zur Förderung der Kinder in Kenia e.V.

Dr. Steffi Löffler - 1. Vorsitzende
Schulstraße 26 09356 St. Egidien
e-Mail: info@washataa.de
Internet: www.washataa.de

Bank: Berliner Volksbank
IBAN: DE 25 1009 0000 7061 4180 02
BIC: BEVODE33
Amtsgericht Chemnitz VR 3914